

## 1年生を迎える会を行いました

4月21日（金）に、1年生を迎える会を行いました。  
 1年生の入学を歓迎し、みんなでお祝いをしました。



花のアーチをくぐっての入場です。  
 上級生は、拍手で迎えました。  
 『ようこそ平荘小学校へ』という気持ちで、温かい拍手をおくりました。

1年生の紹介では、1年生は大きな声で元気に返事ができました。



## 歓迎の言葉とプレゼントをおくりました



2年生は、「あいさつと返事をしよう」をテーマにクイズを出しました。  
 1年生はクイズを楽しみながら2年生のメッセージを受け取りました。



3年生は、「ていねいにそうじをしよう」をテーマにクイズを出しました。1年生はよく話を聞いて参加できました。



4年生は、「姿勢を正して学習しよう」をテーマに出し物しました。さすが4年生です！4年生がよい姿勢の見本を示すと、1年生の背中がぴーンと伸びました。とても良い姿勢になりました。



5年生は「安全な登下校と楽しい給食」について、6年生は「立派な平荘っ子になるには」をテーマに劇をしながらメッセージを伝えました。



1年生は、5年生からはマントを、6年生からは王冠をプレゼントしてもらいました。  
**立派なスーパー1年生になりました。**

1年生のみなさん、『ようこそ平荘小学校へ！』入学おめでとうございます。これから平荘っ子の一員として共に頑張りましょう。  
そして、2～6年生のみなさん、1年生を迎える会が大変心のかもった素敵な会になりました。みなさんのおかげです。1年生に喜んでもらえるように、クラスみんなで協力して準備ができました。よく頑張りました。